

**Sujet :**[INTERNET] Consultation enrobés acr epuisay

**Date :**Thu, 16 Nov 2023 16:37:45 +0100

**De :**Romain LE GOURRIEREC

**Pour :**pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le préfet,

Je suis habitant d'epuisay depuis seulement un an et je suis déjà beaucoup attaché à ma commune et je ne souhaite pas que celle si soit dégradé à cause de l'apparition d'une centrale à enrobé, je possède un grand terrain ainsi qu'un étang, j'apprécie énormément passer du temps dehors pour profiter de cette magnifique nature, vous vous doutez bien que je suis contre ce projet car je refuse d'être privé de profiter de mon extérieur à cause d'odeur dérangeante, il en es de même pour la pollution que va produire celle ci et les conséquences que cela va apporter sur l'éco système qui c'est développé chez moi ainsi que la pollution de mon étang où vie tout un tas d'espèce de poissons et animaux différent

En espérant ne jamais voir cette centrale ce construire

Bien à vous le gourrierc romain